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n una ceremonia realizada el
viernes 20 de noviembre asu

mi61a nueva Directiva del Cen
tro de Estudiantes de Ingenierfa,
CEI, integrada por:

Juan Francisco Miranda Presidente
Ricardo Hinrichsen Vicepresiden-

te

Fernando Marcelo Reyes Secretario
General

Pedro Vallejos Secreta rio

Ejecutivo
Cristian Dagnino Secretario de

Finanzas
EI Presidente saliente, Carlos Castillo en

su intervenci6n entreg6 un recuento de 10
realizado, manifestando que la Directiva que
asumi6 en noviembre del afto pasado se pro
puso poner el activismo por sobre el discur
so. Se integr6- dijo- a gente de distinto pen
samiento con la idea de generar reflexi6n
de tal forma que las decisiones adoptadas
fueran pensadas.

Dentro de las realizaciones efectuadas,
Carlos Castillo mencion6 el inicio del pro
ceso de reforma de la Encuesta Docente, la
remodelaci6n de la sede del CEI, el inicio
de un estudio para realizar
interdisciplinariedad entre las carreras, es

tudios para reformar los Estatutos del CEI, la
presentaci6n a las autoridades de Facultad
y de la Escuela de Ingenierfa para creaci6n
de un Centro Cultural. Asimismo, -dl]o - se

cre6 una Central de Trabajo para los alum
nos, y se logr6 un mayor financiamiento para
los Centros de Alumnos de la Facultad.

Carlos Castillo agradeci6 el trabajo rea

lizado por los vocales, el apoyo de estudian
tes y de las autoridades.

AI finalizar sus palabras manifest6 que
mas que ser la mejor Directiva, 10 que les
interes6 era lograr que las cosas mejoraran
y que se fueran consolidando la gesti6n para
que los pr6ximos Centros de Estudiantes pu-
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dieran trabajar mejor.
Por su parte, el Decano Vfctor Perez,

sefialo que las personas y los nombres cam
bian en la Directiva, pero se mantiene la
misma actitud de querer jugarsela por la Fa

cultad, por el estudiante, de ir mejorando 10
que se tiene. Agradeci61a gesti6n realiza
da por la Directiva saliente y dese6 el mejor
de los exitos a los nuevos integrantes de la
nueva Directiva del CEI, indicando que esta
reclbira el mismo apoyo y respaldo que
siempre se les ha brindado a la dirigencia
estudianti I.

Finalmente, Juan Francisco Miranda ex

pres6:
« Me es muy grato dirigirme a ustedes

como el Presidente del Centro de Estudian
tes de Ingenierfa de la Universidad de Chile.
Quiero agradecer a todas las personas que
creyeron en nosotros, que se sienten repre
sentados y Ilamados a participar activamen
te en este CEI. Quiero manifestarles una vez

mas el compromiso de trabajo hacia todos
los estudiantes de esta Republica Indepen
diente de Beauchef.

EI CEI debe ser el lugar de encuentro de
todos los estudiantes, de los que recien co

mienzan y de los que ya terminan, es por
ello una preocupaci6n nuestra darles la me

jor bienvenida a los mechones, una bienve
nida mas humana y mas fraterna, preocupar
nos por los que egresan y comprometiendo
los con nuestro centro de estudiantes. EI gran
objetivo nuestro es hacer mas humane y mas
acogedor nuestro paso por nuestra Universi
dad. Desde este lugar debe emanar de toda
nuestra fuerza, ingenio y potencial humane
hacia nuestra Escuela, Universidad, Pars y a

quienes mas 10 necesitan.
Creemos que la participaci6n del estu

diante es vital para construir este cambio.
Sentir la Escuela de Ingenierfa como

nuestra casa es algo que va relacionado con

entender que no somos ciientes en busca de

un tftulo para generar solvencia econ6mi

ca, sino que somos personas que recibimos
nuestra formaci6n para ir en beneficio de
toda la sociedad, y entender que el com

promiso hacia nuestra Universidad es para
siempre, para ello es necesario hacer histo
ria, compartir y crear lazos con ella, para
amar esta Universidad se debe vivir en ella.
Es esto 10 que queremos lograr, que todos
los estudiantes sientan su paso por sus aulas
y por sus jardines, s610 asf podemos inten
tar hacer un movimiento estudiantil realmen
te participativo y representativo que perdu
ra en el tiempo. Por todo estos es necesario

trabajar por Beauchef.
Somos estudiantes y nuestra primera

obligaci6n es estudiar, por que digo esto, por
que debemos tomar y entender la responsa
bilidad que es poder estar aquf sabiendo que
alia afuera hay gente que no pudo estar con

nosotros. Para hacer menos injusto esto, de
bemos ser mejores estudiantes. Y ser mejor
estudiante no es 5610 tener mejor rendimien
to academico, sino ser tarnbien buen com

pafiero y participar y ponerse la camiseta por
la Escuela y por la Universidad, y aprove
char 10 que nos entrega para ir en beneficio
de quienes mas 10 necesitan. Ser buen estu

diante ademas, es ser constructor de espe
ranzas e intentar al menos analizar el gran
problema de ingenierfa que es superar la
pobreza. Kennedy dijo que serfa mas facil
erradicar la pobreza del mundo que Ilevar
al hombre a la Luna. EI hombre se esta pre
parando para ir a Marte y aun sigue habien
do gente sin techo, sin com ida y sin espe
ranza.

EI pafs 10 necesita, futuros constructores
de porvenir, el suefio 10 tuvo Andres Bello,
continuemos haciendolo realidad, Partamos
trabajando por Beauchef y su gente, crean
do compromiso e interesandonos por nues
tra Universidad, el pafs y por quienes mas
10 necesitan».




